

Garmendia apoya la "absoluta independencia" del jurado del sello Severo Ochoa

06-10-2011 / 20:00 h

Madrid, 6 oct (EFE).- La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, ha defendido hoy la "absoluta independencia" del jurado del programa Severo Ochoa, que ayer dio a conocer los ocho centros españoles que han conseguido este sello de excelencia.

Así lo ha manifestado en declaraciones a Efe la ministra de Ciencia e Innovación, quien esta tarde se ha puesto en contacto telefónico con el director del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, Lluís Serrano, quien ha puesto su cargo a disposición tras no haber obtenido su centro la distinción Severo Ochoa.

Su dimisión, al igual que la de Miquel Àngel Pericàs, del Instituto Catalán de Investigación Química (ICIQ), no ha sido aceptada por la Generalitat de Catalunya, por lo que éste seguirá al frente, tal y como le ha comunicado a la titular de Ciencia e Innovación, quien también se pondrá en contacto con el director del ICIQ.

Ambos centros han anunciado que presentarán alegaciones para optar al sello, que en esta primera convocatoria contemplaba un máximo de diez acreditaciones, aunque solo se han concedido ocho.

Garmendia ha explicado que el jurado, compuesto por 80 expertos internacionales, ha querido cumplir "rigurosamente el criterio de excelencia científica a nivel internacional", tal y como ha señalado Roger B. Myerson, uno de los tres premios Nobel que presidió el jurado.

Los ocho primeros centros que han conseguido esta distinción para cuatro años, que incluye un millón de euros anuales, conforman un bloque con una "altísima puntuación", prácticamente homogénea.

Hay un segundo bloque, de cuatro centros, que logró una puntuación parecida y al jurado le pareció "injusto" dar la acreditación sólo a dos cuando los cuatro tenían puntuación similar, ha detallado Garmendia.

Ahora se ha abierto un período de alegaciones, y según la ministra, estos cuatro centros, entre los que se encuentra el CRG, "han estado a punto de conseguir el sello", por lo que si siguen las recomendaciones del panel de expertos lo pueden obtener en la próxima convocatoria.

Garmendia ha relatado que en la primera evaluación, donde se escogió a 22 centros, se tuvieron en cuenta los méritos pasados.

En esta segunda evaluación se han valorado los objetivos futuros, el plan de investigación (que suponía un máximo de 55 puntos sobre cien), el plan de recursos humanos (35 puntos) y el plan de seguimiento y evaluación de los objetivos (10 puntos).

"Myerson ha querido garantizar que el plan de futuro competía entre los mejores del mundo", ha subrayado la ministra.

Garmendia ha recordado que los 22 centros preseleccionados en la primera fase "ya son excelentes desde el punto de vista científico" y ha dicho que en España hay "masa crítica suficiente" para llegar en cuatro años a los 40 que contempla el programa Severo Ochoa, un programa que, cree, "gobierne quien gobierne continuará".
EFE

2

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)